



Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 83058099

Prix 990 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)



Votre agence vous propose ce magnifique 3 pièces avec studio indépendant en dernier étage d'une copropriété de 2019 dans un quartier calme à deux pas du centre ville. Il se compose d'une entrée avec dégagement, toilettes indépendantes, dressing, une cuisine ouverte sur un beau séjour, une chambre parentale avec dressing et salle de bains, toutes ces pièces donnant sur la grande terrasse exposée plein Sud vue Mer. Un beau studio avec entrée indépendante donnant également sur cette même terrasse est compris. Deux places de parking privatives sont égalements proposées en supplément. Idéal ...

Your agency offers you this magnificent 3-room apartment with independent studio on the top floor of a 2019 condominium in a quiet area a stone's throw from the city center. It consists of an entrance hall with hallway, separate toilet, dressing room, a kitchen opening onto a beautiful living room, a master bedroom with dressing room and bathroom, all these rooms opening onto the large south-facing terrace with sea view. A beautiful studio with independent entrance also opening onto this same terrace is included. Two private parking spaces included in the offer. Ideal primary residence, ...

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





